

El pasado 19 de mayo de 2010, se publicó en el Diario Oficial de la Federación un Acuerdo por el que se establece un Programa de Reducción de Emisiones Contaminantes a la Atmósfera, el cual, tiene como objeto impulsar el desarrollo y uso de tecnologías, equipos y procesos más limpios para mejorar la calidad del aire en la Zona Metropolitana del Valle de México.

Con dicho Programa se espera que los responsables de Fuentes Fijas de Jurisdicción Federal establecidos en la Zona Metropolitana del Valle de México, entre los que destacan la industria química, de pinturas y tintas, automotriz, de celulosa y papel, metalúrgica, del vidrio, del asbestos, cementera y calera (mismos que se calculan en 832), se incorporen en un 10% el primer año y así subsecuentemente.

El Programa establece los valores de emisión, distinguiendo si la contingencia atmosférica es por ozono, por partículas menores a 10 micras, o por ambas; refiriendo para cada caso, esquemas de emisión equivalente y puntuación, es decir, describe las acciones que las personas físicas o morales responsables de Fuentes Fijas de Jurisdicción Federal pueden realizar, así como la puntuación por cada acción.

Las personas responsables de dichas Fuentes que se inscriban al citado Programa, obtendrán de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, una vez que se validen las magnitudes de las emisiones reportadas, una constancia de incorporación al citado Programa, en el que se describirá el tipo de contaminante por el cual participa, y los días durante los que podrá seguir operando de decretarse la Fase I de contingencia ambiental atmosférica por la Comisión Ambiental Metropolitana.

Cabe mencionar que la incorporación a dicho Programa es voluntaria, y que una vez inscritos la permanencia al mismo será indefinida, y sólo podrá revocarse en casos en concreto.

Dicho lo anterior, aprovechamos la oportunidad para poner a su disposición los servicios de la Firma como un despacho butique en materia ambiental que cuenta con más de 18 años de experiencia, y experta en esta nueva reglamentación y sus repercusiones en el orden normativo ambiental; por lo que de requerir información detallada sobre algún aspecto específico o impacto de dicha legislación o cualquier otro ordenamiento jurídico relacionado, no duden en contactarnos.

On May 19, 2010 the Official Gazette of the Federation published an Agreement establishing a Program for the Reduction of Air Pollution Emissions; this Program has the objective to promote the development and use of cleaner technologies, equipment and processes to improve the air quality within the Metropolitan Area of the Valley of Mexico.

It is expected that with such Program those responsible for Stationary Sources of Federal Jurisdiction established in the Metropolitan Area of the Valley of Mexico, including chemical, ink and paint, automotive, cellulose and paper, metallurgy, glass, asbestos as well as cement and limekiln industries (calculated in 832), incorporate in a 10% the first year, and increasing in the subsequent years.

The Program establishes the values of emission distinguishing if the air contingency is caused by ozone, by particles smaller than 10 microns, or by both, indicating in each case, equivalent emission and score schemes, this means, describing the actions that persons or companies responsible for Stationary Sources of the Federal Jurisdiction can carry out, as well as the scoring corresponding to each action.

Those responsible for the Sources that subscribe to the mentioned Program, will get from the Ministry of the Environment and Natural Resources (SEMARNAT), once the magnitude of the emissions reported are evaluated, a document evidencing the incorporation to the Program, which describe the type of pollutant subject matter of the enrollment and the number of days granted to continue operations in case the Phase 1 of the environmental air contingency is decreed by the Metropolitan Environmental Commission.

It is worth mentioning that incorporation to the Program is voluntary, and that once subscribed, the participation will be indefinite and it would be revoked only in specific cases.

By virtue of the above, we take this opportunity to offer our services as a boutique law Firm dedicated to Environmental Law Practice with more than 18 years of experience and expert in new provisions and their impact in the environmental regulatory order; thus, please do not hesitate to contact us in case you require detailed information on any specific aspect or impact of such provision or other related legal ordinance.

